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回
は
大
隅
の
道
の
駅
に
隣

接
す
る
、
フ
ォ
レ
ス
ト
ア
ド
ベ
ン

チ
ャ
ー
お
お
す
み
を
経
営
し
て
い

る
樋
渡
志
郎
さ
ん
に
お
話
を
伺
っ

て
き
ま
し
た
。

　

大
隅
町
に
生
ま
れ
育
ち
、
一
度
は
進
学
で
地
元
を
離
れ
ま

し
た
が
「
い
つ
か
は
こ
こ
に
戻
っ
て
く
る
ん
だ
ろ
う
な
っ
て

感
じ
て
た
」
と
樋
渡
さ
ん
。
引
き
寄
せ
ら
れ
る
よ
う
に
24
歳

の
時
に
帰
郷
し
、
お
父
さ
ん
の
経
営
す
る
「
き
か
い
村
」
で

農
業
器
具
や
林
業
器
具
販
売
の
仕
事
を
始
め
ま
す
。

　

若
い
こ
ろ
か
ら
身
体
を
動
か
す
の
が
大
好
き
だ
っ
た
樋
渡

さ
ん
。
お
子
さ
ん
が
生
ま
れ
て
か
ら
思
う
こ
と
が
。

　
「
遊
園
地
に
行
っ
て
も
座
っ
て
待
っ
て
い
る
お
父
さ
ん
が

多
い
じ
ゃ
な
い
で
す
か
。
そ
う
じ
ゃ
な
く
て
子
ど
も
と
一
緒

に
遊
ぶ
場
所
が
近
く
に
欲
し
い
な
と
思
っ
た
ん
で
す
」

　

探
し
て
い
る
中
で
見
つ
け
た
の
が
、
フ
ォ
レ
ス
ト
ア
ド
ベ

ン
チ
ャ
ー
。「
地
元
の
森
で
つ
く
っ
た
ら
す
ご
く
良
さ
そ
う
」

と
思
い
、
今
か
ら
７
年
前
に
自
ら
オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
。

　

現
在
は
、
こ
の
場
所
を
利
用
し
て
婚
活
イ
ベ
ン
ト
や
地
域

の
人
と
一
緒
に
イ
ベ
ン
ト
を
行
う
ほ
か
、
子
ど
も
の
時
か
ら

憧
れ
て
い
た
弥
五
郎
ど
ん
祭
り
の
青
年
部
と
し
て
活
動
を
し

て
い
る
そ
う
で
す
。「
一
度
肩
に
乗
っ
た
こ
と
が
あ
る
ん
だ

け
ど
、
あ
そ
こ
か
ら
の
景
色
は
忘
れ
ら
れ
な
い
。
自
分
の
子

ど
も
に
も
伝
え
て
い
き
た
い
」
と
目
を
輝
か
せ
て
い
ま
し
た
。

　
「
子
ど
も
と
一
緒
に
遊
び
た
い
」
を
原
動
力
に
遊
び
場
を

作
っ
た
樋
渡
さ
ん
。
私
も
小
さ
い
頃
、
父
が
一
緒
に
遊
ん
で

く
れ
た
の
を
思
い
出
し
、
温
か
い
気
持
ち
に
な
り
ま
し
た
。

樋渡さんと同じように「いつかはここに来るんだろうなあ～」と幼い頃
から感じ、曽於市に来たのが 3 年前。そうです。8 月をもって三浦に続
き 2 人目の卒業生になります。ここで出会えたみんなの笑顔が見たい！
そして何より一緒に楽しみたい！！ と突っ走ってきました。ほんとに辛
いことも沢山ありましたが、知り合いの知り合いは知り合いだ！ という
温かい市民性？に助けられ、任期をまっとうすることができました。そ
して何より皆さんご存じ（？）最強コンビの三浦と出会えたことが大き
かったです。今後の進路はまだ決まっていませんが、曽於市とは繋がっ
ていたいと考えています。本当にありがとうございました !（涙）

協力隊の活動報告

曽於市内のスゴイ人にスゴイ人を紹介してもらうこのコーナー。
前回のスゴイ人、青栁 健太さんにご紹介いただいたこの方は「大
人から子どもまで楽しめるスポットをつくったスゴイ人」との
こと。インタビュアーは、平澤津あやでお届けします。

今

卒業

【今回のスゴイ人】

樋渡 志郎さん 

地域おこし協力隊が行く！
第 33回




